

# Endlich wieder Unterhaltung

## Bewohner im Alloheim feiern den Sommer

**SÜDERBRARUP** Der Residenzleiter im Alloheim Süderbrarup, Jörg Repenning, brachte es auf den Punkt: „Das Motto unseres Sommerfestes lautet 'zurück in die Normalität - endlich dürfen wir wieder gemeinsam feiern'“. Der Chef der Einrichtung: „Wir sind alle froh darüber, dass wir unseren Bewohnern nun wieder Erfreuliches zurückgeben dürfen, damit sie das Leben abseits eines Lockdowns fernab einer Isolation unter Gleichgesinnten genießen können.“

Die Bewohner kosteten das diesjährige Sommerfest tatsächlich aus. Es wurde an der frischen Luft bei prima Wetter gesungen, geschunkelt und



Gemeinsam geht's besser: Neben Hartmut Wieck-Simon an der Drehorgel Marcel van der Weijden und Geraldine Boschmann-Welp. Foto: Wallenstein

sogar getanzt. Für die Stimmung sorgte Hartmut Wieck-Simon aus Nortorf mit seiner „Hartmuts-Ein-Mann-Drehorgelkapelle, während die Se-

nioren im Verlaufe der Festivität vom Pflegepersonal, und hier in erster Linie von Geraldine Boschmann-Welp und Marcel van der Weijden be-

treut wurden. Neben dem Auftritt des Drehorgelspielers, der prima bei allen ankam, standen noch Dosenwerfen, Dart und Wettbewerbe um einen Rollator- und Rollstuhlführerschein auf dem Programm.

„Zudem gab es heute dem Fest entsprechend einen besonderen Leckerbissen aus der Küche, nämlich Burgunderbraten mit Sauerkraut und die berühmte Süderbraruper Bratwurst. Komplettiert wird die Kulinarik noch von schmackhaften Kuchen und Kaffee am Nachmittag“, erklärt Jörg Repenning, der sich wie fast alle Teilnehmer auch sehr glücklich über den Verlauf zeigte. (uwa)